



Llorens y Amado, subcampeones de España en Bañolas

PIRAGÜISMO

:: **R. D.** Miguel Llorens y Luis Amado, de la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella, se proclamaron subcampeones de España de la modalidad de maratón en los Nacionales que concluyeron ayer en Bañolas (Gerona).

El título fue para Iván Alonso y Diego Piña, del Kayak Tudense, mientras que Adrián Martín y David Rodríguez, del Piragüismo Aranjuez, cerraron el podio de una prueba en la que el riosellano Walter Bouzán y el grupista Álvaro Fernández

Fiuzza acabaron sextos tras volcar su kayak en la primera vuelta. De esta forma, los 'reyes' del Sella quedan fuera del Europeo. Sin embargo, para participar en el Mundial, depende de si el segundo K-2 español consigue medalla en la inminente cita continental, que se celebrará a principios de junio en Pontevedra.

En hombres junior K-2, Francisco Capin y David Migoya, de Ribadesella, se subieron a lo más alto del podio, mientras que Cristóbal Cuesta y Juan Serrano, de El Gaitero, fueron los segundos clasificados.

Asturias cierra un buen Nacional, ya que en la jornada del sábado logró diez preseas, destacando el oro de Miguel Llorens (Ribadesella) y la plata de Alberto Plaza (La Llonzar), ambas en sub 23.

El Grupo se trae la medalla de oro en nivel 3 del Nacional

GIMNASIA

:: **R. D.** Los gimnastas del Grupo Covadonga cumplieron con creces en los Campeonatos de España por equipos, que se celebraron el pasado fin de semana en Valladolid.

Sin lugar a dudas, el puesto más destacado corrió a cargo del conjunto de nivel 3, que se alzó con el título nacional de la categoría. El equipo gijonés se impuso con una gran superioridad al Gimnasio de Móstoles y a los representantes de Cataluña. Los gimnastas que integran el conjunto grupista en estos

campeonatos fueron Pedro Vallesa, Pelayo Rubio, Pelayo Mateo, Carlos Díaz y Xuan Ceñal.

Por su parte, el equipo infantil, compuesto por Javier González, Daniel Tuya y Pelayo Menéndez, obtuvo un meritorio quinto puesto. En esta categoría, los gijonés se quedaron sin opciones de estar en el cajón de los mejores al no poder contar con Javier González, su gimnasta clave, que no pudo participar por lesión.

En cuanto a la competición de nivel 2, el equipo formado por Sergio Paredes, Jesús Rodríguez, Álvaro Rodríguez, Carlos González y Marco Díaz, se clasificó sexto. Mientras, Diego Martínez estuvo a gran altura en la Copa de España al codearse con los más destacados gimnastas de la categoría sénior.

conocido 'undercut' a los de Red Bull, y les funcionó a medias: Vettel sí pudo con Ricciardo, no sin tenerse las muy serias con él, pero Räikkönen no pudo con Verstappen. La pelea entre los excompañeros en Red Bull le vino de perlas al joven holandés, que pudo sostener la ventaja sobre el piloto más veterano de la parrilla con solvencia.

Alonso revive la pesadilla

Mientras por arriba todo era un hervidero, por detrás, muy por detrás, Fernando Alonso se veía impotente ante la mirada atenta del público español. Primero, una mala salida le dejó detrás de Button. Eso hizo que la estrategia óptima fuese antes para el británico que para él, con lo que, como se quejó después, no pudo pasar más allá de la duodécima posición. Ni el abandono de los Mercedes le sirvió.

Sin embargo, ahí no tuvo el mayor problema. Rondaba la vuelta 45 cuando algo no funcionaba en su McLaren. Desde la grada, los oídos expertos de los aficionados que ya llevan años siguiendo la Fórmula-1 avisaban por las redes sociales: «El motor de Alonso suena distinto al de Button». Y no les faltó razón: en la vuelta 47, justo cuando pasaba por la curva 9, donde hace algo más de un año tuvo aquel accidente en pretemporada, abandonó su coche. «No power, no power», se lamentaba. La falta de fiabilidad reapareció en el peor escenario.

Al otro idolo local, Carlos Sainz, las cosas le fueron algo mejor. El piloto español pudo aguantar la sexta posición con solvencia, en una carrera limpia en la que demostró que puede ser el líder de Toro Rosso en ausencia de Verstappen. Mientras su nuevo compañero Daniil Kvyat no pasaba del décimo puesto, él sumaba unos jugosos 8 puntos gracias a la sexta posición final, por detrás de Bottas y por delante de Sergio Pérez. Un puesto que no estuvo reconfirmado hasta después de la carrera, ya que los comisarios le llamaron porque sospechaban de que había salido de boxes con el semáforo en rojo para la vuelta de formación.

Verstappen se ha coronado este domingo como el primer piloto holandés en ganar un Gran Premio de F-1, como el más joven en subir a un podio y, obviamente, el más joven en llevarse la victoria. Quizá este domingo haya sido el de la eclosión del piloto con el que las próximas generaciones volverán a enamorarse de las cuatro ruedas.



Mikel Bildosola, Beatriz Cons, Tamila Holub, Mario Cortés, Gracia Suárez y Sergio Campos, en el podio del trofeo. :: JORGE PETEIRO

Cortés y Holub se llevan el Villa de Gijón

NATACIÓN

El fabril y la portuguesa confirmaron los pronósticos y se impusieron en el trofeo internacional celebrado en el Santa Olaya

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. No hubo sorpresas y el olayista Mario Cortés y la portuguesa Tamila Holub se adjudicaron el triunfo en el XX Trofeo Internacional Villa de Gijón, que ayer celebró la clausura en el Santa Olaya.

«No conocía el club y es genial», afirmó la portuguesa tras el entrega de premios. Pero los mejores premios para la nadadora de Braga, además del triunfo, serán las plusmarcas lusas que estableció en la apertura del tomo en 1.500 (16.38.60) y 800 libre (8.42.56), siendo el último registro el que le dio el triunfo en el trofeo. Holub se impuso ayer también en 400 libre (4.19.24), tiempo con el que completó su dominio al acreditar los tres mejores cronos del trofeo en categoría femenina.

Los 800 libre se mantuvieron como la prueba de mayor nivel del torneo, como refleja que Holub estuviese acompañada en el podio final por la gallega Beatriz Cons y la olayista Gracia Suárez, que fueron segunda y tercera en esa disciplina. Detuvieron el cronómetro en unos tiempos de 8.59.41 y 8.59.51, respectivamente. Además, la gijonesa estableció un nuevo récord del club fabril en esa distancia.

Mario Cortés, por su parte, que con los 2.19.09 que realizó en 200 brazas en la primera jornada había sentenciado la competición, señaló sobre su triunfo que «me hacía mucha ilusión conseguir la victoria en este trofeo, que tiene un historial de ganadores tan brillante y, además, se celebra en casa». «Ha sido una gran edición y me he sacado la espina de no haber podido ganar el pasado año», añadió.

El nadador fabril estuvo acompañado en el podio por el nadador del Getxo Mikel Bildosola, que fue segundo tras imponerse en el 100 libre, con un tiempo de 52.19, y del coruñés Sergio Campos, que cerró los puestos de honor al ser el más rápido en 50 espalda (26.77).

El Cares lidera la jornada y recobra la normalidad

PESCA

:: J. L. C.

GIJÓN. El Cares, que pasó recientemente varias jornadas en blanco, parece que recuperar su ritmo habitual con las cinco capturas que se precintaron ayer en Panes en una jornada dominical que aportó al balance general 14 ejemplares.

Los salmones pescados en el río que divide Asturias y Cantabria corrieron a cargo de Nicolás Sánchez García, de Oviedo (3,850 kilos, zona libre, a cebo natural); Pedro José Ovíñ Canteli, de Villaviciosa (4,450 kilos, coto Niserias, a cebo natural); Laureano Caso Masón, de Cantabria (5,5 kilos, zona libre, a cebo natural); Moisés Vázquez García, de Vegatoja (5,5 kilos, zona libre, a cebo natural), y uno de 6,2 kilos, a cebo natural, en la zona libre, de un pescador que no quiso desvelar su identidad.

El Sellá y el Narcea incrementaron el balance en cuatro capturas. Las del río del Oriente asturiano fueron echadas a tierra por Andrés Peláez Cueto, de Trespando (5,770 kilos, zona libre media, a cucharilla); Juan Antonio Corzo Intriago, de Ariondas (4,96 kilos, zona libre baja, a cebo natural); Javier Alonso García, de Burgos (3,860, Golondroso, a cebo natural), y un deportista asturiano (4,360 kilos, zona libre media, a cebo natural). Mientras, en el precinto de La Rodríguez, los ejemplares controlados fueron los de Mar-

LAS CAPTURAS

Río	Ayer	Total
Eo	1	19
Esva	0	3
Narcea	4	41
Sella	4	46
Cares	5	20
Balance	14	129

celino Ruiz Rodríguez, de La Rodríguez (4,775 kilos, zona libre, a cebo natural); Víctor José Fernández Pérez, de Las Gallinas (4,870, zona libre, a cebo); Manuel Antonio Rozada Menéndez, de Oviedo (4,915, pozo La Isla, a cebo); y Juan Carlos García Fernández, de Ciano (3,615 kilos, zona libre, a cebo natural).

El último salmón controlado en el precinto de Xesteira, en el Eo, correspondió a Adrián Mori Fernández, de Cangas de Onís (5,5 kilos, La Pena, a cebo natural).

Otra jornada más el Esva pasó el día en blanco y es el río del Principado con menor número de ejemplares, pese a que esta semana salió su campanu tras más de dos semanas desde que se abrió la temporada.

La asistencia de pescadores y ribereños desde el pasado viernes fue notable. Y es que el hecho de que se levantara la veda para la trucha en zona salmonera congregó a un buen número de cañas en todas las cuencas fluviales, de forma especial ayer. A la espera de una buena entrada de salmones, se confía en que repunte el balance en lo que queda de mes.

MÁS DEPORTE

Alberto Entrerrios se queda sin Copa EHF

BALONMANO

:: **R. D.** Alberto Entrerrios no pudo hacerse con la Copa EHF, el único título de clubes que le quedaba por lograr. El jugador gijonés perdió con el Nantes, en esta ciudad francesa, la final europea (32-26) con el Gopping alemán. En semifinales, el equipo galgo del lateral asturiano derrotó al Granollers, que acabó tercero.

Carreño juega contra el chileno Garin y Djokovic cae en Roma

TENIS

:: **R. D.** Pablo Carreño (43 ATP) jugará hoy ante el chileno Christian Garin (33 ATP) en la primera ronda del Torneo de Ginebra. En caso de vencer, el jugador gijonés se enfrentaría al vencedor del duelo entre Wawrinka (4 ATP) y Albert Ramos (57 ATP). Por su parte, Djokovic, número 1 del mundo, cayó ayer ante Murray, número 3, en la final de Roma.